Sur les pas des Poilus de la Grande Guerre

Dans le cadre de l'ouverture culturelle de l'établissement, en lien avec le programme d'histoire des deux classes, les élèves de 3° Prépa-pro et de 1ère CAP AT-MFC (Assistant technique en milieu familial et collectif) se sont rendus, mardi 10 novembre, dans la région de Suippes, où il y a 100 ans se sont déroulés de violents combats, au cœur de la Champagne crayeuse.

La première étape de leur parcours a été la visite du centre d'interprétation Marne 14-18, l'occasion de se remémorer les aspects majeurs de ce conflit mondial et de recueillir des informations précieuses sur l'équipement des soldats, leurs conditions de vie, l'organisation des secours ainsi que la vie à l'arrière.

Ensuite, au cours de leur déplacement en bus, les élèves ont pu mesurer combien le paysage de cette région portait les stigmates de cette guerre : monuments commémoratifs, nécropoles où sont enterrés des milliers de soldats, villages au nom double rendant hommage aux sept villages détruits de la Marne. Le point d'orgue de cette journée a été la visite des tran-



Grâce aux explications de Jean-Pierre Mainsant, les lycéens ont découvert la guerre de position.

chées reconstituées de la Main de Massiges : grâce aux explications d'un guide passionné, Jean-Pierre Mainsant, bénévole de l'association éponyme, les élèves ont pu se faire une idée très précise de ce qu'était la guerre de position, de l'horreur à laquelle les soldats ont été confrontés, qu'ils soient Allemands ou Français, sur ce tronçon de la ligne de front.